Assemblée générale 2023 : élection du comité

Anna Bosshard (comité)



En tant que porte-parole des intérêts des travailleurs et travailleuses sociales, l'association professionnelle AvenirSocial m'accompagne depuis mes études, que j'ai terminées en 2013 avec un bachelor en travail social à la Haute école spécialisée de Berne. Pour moi, AvenirSocial assure le suivi des préoccupations professionnelles et politiques du travail social, tout en contribuant à la professionnalisation de ce dernier et au développement d'une société plus juste. Grâce à ses structures participatives, j'ai toujours pu en tant que membre active participer à l'organisation de campagnes et aux ateliers.

Les quatre premières années après mes études, j'ai travaillé comme secrétaire syndicale et à l'égalité auprès d'Unia. Je me suis engagée pour les intérêts des employé·e·s du domaine social et j'ai représenté des thèmes spécifiques aux femmes. J'ai ainsi entre autres appris à organiser des campagnes et des réunions de réseau, et je me suis familiarisée avec les structures politiques de Berne et de la Suisse.

Après six ans auprès de Drahtesel à Berne, dans l'intégration professionnelle en tant que coach et formatrice, je travaille aujourd'hui au sein d'un service social polyvalent à Ittigen comme assistante sociale et curatrice dans le domaine de l'aide sociale, de la protection de l'enfant et de l'adulte.

En dehors de mon travail, je me suis toujours engagée sur le plan professionnel et politique pour les causes du travail social. En tant que membre active de Kriso, la plateforme du travail social critique, je me démarque par une compréhension critique du travail social. La réflexion critique de nos actions et leur justification éthique, le débat professionnel et politique reposant sur des références théoriques et pratiques sont importants pour moi.

J'étudie actuellement pour le master en travail social à Berne, Saint-Gall et Lucerne et je suis encore formatrice à temps partiel à la BFB de Bienne, pour le cours destiné aux spécialistes de la migration. Cela devrait refléter le fait que, à mes yeux, la formation et l'apprentissage tout au long de la vie sont des éléments essentiels pour atteindre les objectifs que le travail social se fixe.

Par ma collaboration au comité d'AvenirSocial, j'espère que nous poursuivrons ensemble le travail sur ces thèmes. Je suis une personne très ouverte, motivée et engagée et je me ferai un plaisir de partager avec vous mes compétences et mon expérience.